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PV de la réunion de l’Association des Parents du LMV : 
Assemblée générale  

 

Date : 16 octobre 2024 (en présentiel) 

Prochaine réunion : 9 janvier 2025  

Présents : 14 parents (dont certains membres du Bureau et/ou du CP) 
________________________________________________________________________________ 

1. Accueil et présentation des participants à la réunion 

2. Bilan financier de l’AP 

o Fonds de solidarité : 

Ce fonds de solidarité est co-géré par l’école et l’AP. Il peut fournir une aide financière aux 
parents qui le demandent (frais réels, voyages scolaires obligatoires) sous 2 formes : soit un 
étalement du paiement dû, soit une intervention financière pour une partie de la facture.  

Le fonds est alimenté uniquement par les dons des parents. Ceux-ci sont malheureusement 
en diminution depuis quelques années, alors que les aides octroyées sont en hausse. Par 
exemple, pour l’année scolaire 2023-2024 : 32 dossiers d’aide acceptés pour un montant 
de 4771,56€ (contre 3672€ de rentrées via les dons des parents). Par conséquent, le fonds 
commence à réduire le montant de ses interventions pour pouvoir continuer à aider un 
maximum de parents. Des discussions sont en cours pour faire perdurer cette aide.  

o Trésorerie : 

Le bilan financier à cette date pour l’AP est de 10239,53€.  

3. Mandats à pourvoir 
 

o Comité de l’AP 
 
Les mandats de président, co-président, secrétaire et trésorier sont ouverts à candidatures.  
 
8 parents sont nommés pour devenir « membres actifs du Comité de l’AP » (Didier, Benoît, 
Gaëlle, Geoffroy, Dominique, Sandrine, Alain et Michel).  
 
Une réunion sera organisée ultérieurement avec ces parents pour élire les représentants 
des différents postes ouverts.  
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Note post-réunion :  
Le vote s’est tenu juste après l’AG en présence des membres actifs du Comité de l’AP 
fraîchement nommés. Ont été élus : 

- Didier Timmermans en tant que Président de l’AP 
- Geoffroy Liénart en tant que Vice-Président de l’AP 
- Benoît Gauthier en tant que Trésorier de l’AP 
- Gaëlle Jouvenceau en tant que Secrétaire de l’AP 

o Conseil de Participation 

- 2 postes de membres effectifs sont encore valables 1 an (Dominique et Sandrine).  

- 4 postes de membres effectifs sont ouverts. Suite au vote, Julie, Didier, Faiza et Gaëlle 
sont nommés membres effectifs.  

- Les postes de suppléants de Alain, Lise et Marie sont encore valables 1 an. Marnia, 
David, Désiré, Michel et Geoffroy sont nommés suppléants pour 2 ans. 

4. Retour du Conseil de Participation du 7 octobre 2024 et préparation du prochain CP 

- Les comptes de l’école primaire et secondaire ont été présentées par le PO (= UCL). 

- Le Règlement d’Ordre Intérieur (ROI) du CP a été approuvé.  

- Un projet de Carnaval des rhétos pour les 3-4-5-6 a été présenté : il s’agirait de 2h sur 
une journée mais à quel moment de la journée ? Qui s’occupera de l’encadrement ? 
Une demande de budget va être présentée à l’AP pour ce qui concerne le matériel pour 
la sécurité par exemple.  

- Le ROI du Lycée a été modifié en ce qui concerne l’utilisation du GSM aux Bruyères. 
L’utilisation du GSM au Biéreau sera remis à l’ordre du jour du prochain CP. 

- Voyage rhéto : un professeur a demandé à la Direction de repréciser la politique de 
l’école concernant les voyages en avion (moins écologiques). Mais les cars sont plus 
chers que les avions, d’où le prix élevés des voyages.  

Question aussi sur les modalités de l’inscription aux voyages, les 80 places pour la 
Croatie sont parties en 1mn30, 30 personnes sur liste d’attente.  

L’AP s’accorde sur le point de soulever en CP ou au Bureau la finalité, le sens que l’école 
veut donner au voyage rhéto. 

5. Retour de la réunion de la Cellule PEBS du 30 septembre 2024 

Plus d’une trentaine de parents étaient présents à la réunion. Certains parents sont venus, 
pensant que cette réunion était organisée par l’école. Il a donc été rappelé que la Cellule EBS de 
l’école et la Cellule PEBS de l’AP sont 2 entités différentes. Le mail d’invitation à la prochaine 
réunion de la Cellule PEBS de l’AP sera plus précis pour éviter toute confusion.  

 Globalement, les parents présents ont déploré le manque de communication de la part de 
l’école sur la marche à suivre pour inscrire son enfant (dossier à rentrer pour arriver à un 
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protocole d’aménagements), ainsi que l’absence de représentants de l’école lors de cette 
réunion. 

Des parents ont évoqué avoir écrit une lettre au titulaire de leur enfant et à tous ses profs pour 
informer des besoins spécifiques.  

Le fait de ne pas avoir d’examens en 1è-2è à Noël est un problème : plus grande quantité de 
travail en juin, pas d’accès aux aménagements lors des contrôles en classe.  

Question de la sensibilisation des enseignants à certains troubles de l’apprentissage (dysphasie, 
profil HP, maladie chronique…). 

Beaucoup de travail en perspective pour cette cellule qui manque pour l’instant cruellement de 
parents pour la faire vivre. Sans aide supplémentaire de la part de parents d’enfants à besoins 
spécifiques, cette cellule va péricliter.  

Une 2ème réunion de la Cellule PEBS sera organisée prochainement et un point sera fait plus en 
détail lors de la prochaine réunion de l’AP en janvier.  

6. Questions/Réponses 

Néant. 

7. Divers 

Néant. 

 


